RÉSUMÉ

Le nombre d'amputés en France est estimé à 800 000. 80% des amputations du

membre inférieur sont dues à l'artériopathie oblitérante des membres inférieurs (A.O.M.I.).

Cette amputation survient vers 70 ans pour les hommes et 80 ans pour les femmes. Dans un

grand nombre de cas ces patients abandonnent rapidement l'appareillage qui aura été mis en

place. Cet abandon peut s'expliquer par l'âge, le coût énergétique supplémentaire demandé

lors de la marche, ou un déficit d'éducation du patient par rapport à son appareillage.

Or l'éducation thérapeutique constitue un axe privilégié de la politique de santé.

Certains services, comme le service de rééducation vasculaire du centre J. Calvé de

Berck sur mer, mettent en place cette éducation thérapeutique mais manque parfois d'outils

appropriés. C'est pourquoi nous élaborons, à partir de l'analyse d'une vidéo déjà existante

(mais à destination des aidants des patients amputés artéritiques) et des recommandations de

la Haute Autorité de Santé sur la mise en place de l'éducation thérapeutique du patient, une

vidéo à destination des patients amputés artéritiques.

Mots-clés: éducation thérapeutique, amputés, artéritiques, vidéo.